
  Die WARNUNG ist die Schwester der REINIGUNG 
  

"Die Warnung und die Reinigung sind wie zwei Zwillingsschwestern, 
die gleichzeitig in dieser Zeit geschehen werden." 

(Botschaft Jesu an JNSR vom 12. 11.2007)  

Man muss  folgendes überlegen: 

  

Wenn die Warnung nicht echt ist und ich sie wirklich  nicht echt halte, verliere ich nichts. 

Wenn die Warnung nicht echt ist, aber ich sie als echt und richtig halte, verliere ich ebenfalls nichts. 

  

Wenn die  Warnung  echt ist und ich sie als unecht halte, dann verliere ich alles. 

Wenn die   Warnung echt ist und ich sie als wahr und echt halte, gewinne ich alles. 
 

 Zweifel bringt mir nur Schaden. 

So ist es besser, die Warnung als echt zuhalten !. 

Verheerend ist es, die Warnung als unecht zu halten und sie sind doch echt !! 

 

Mehr glauben ist besser als zu wenig glauben!!! 
(Quelle: http://wiederkunft.kathhost.net/verschied/echtunecht.html) 

https://ssl.kundenserver.de/jochen-roemer.de/Gottes%20Warnung/Hintergrund/Archiv/Beitraege/Auszug%20aus%20den%20Botschaften%20Jesu%20an%20JSNR%20-%20Botschaft%20vom%2012.%20November%202007.pdf
http://wiederkunft.kathhost.net/verschied/echtunecht.html

